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MALTEMPO: COLDIRETTI, +23% PIOGGIA AUTUNNO AL SUD,
SI CONTANO I DANNI

Posted on 6 ottobre 2014 by Floriana Cutini

(AGENPARL) – Roma, 06 ott – L’autunno è iniziato con il 23 per cento di precipitazioni in

piu’ rispetto alla media nel sud Italia che è stato colpito da violenti temporali con pesanti

danni alle coltivazioni, dalla Sicilia alla Calabria. E’ quanto emerge da una analisi della

Coldiretti, sulla base dei dati Ucea, nell’effettuare il primo monitoraggio dei danni provocati

dall’ultima ondata di maltempo. In Sicilia la situazione è grave nel ragusano dove il

maltempo – sottolinea la Coldiretti – non ha risparmiato le zone care allo scrittore Andrea

Camilleri. Da Punta Secca, residenza del commissario Montalbano sono partite infatti le

trombe d’aria che – precisa la Coldiretti – hanno devastato le coltivazioni agricole nella

fascia che va da Marina di Ragusa verso Siracusa. Sono stati colpiti gli ortaggi in campo e –

precisa la Coldiretti – danneggiate molte serre nelle quali si coltivano pomodori, peperoni e

altri ortaggi. Nella provincia di Palermo sono numerose le aree allagate. Si registrano danni

alle strutture agricole e alla viabilità e sono numerosi i casi di aziende isolate. Sono andate

sott’acqua – precisa la Coldiretti – numerose coltivazioni orticole, in particolari di meloni.

Allagamenti si registrano anche in varie zone della Calabria. Soprattutto nel Vibonese –

conclude la Coldiretti – si sono verificati smottamenti di terreno che hanno ricoperto i

canali di scolo. La Coldiretti si è prontamente attivata con il consorzio di bonifica per il loro

ripristino per evitare danni peggiori nel caso l’ondata di maltempo dovesse persistere.
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PULIZIA STRAORDINARIA CANALONI / DA MERCOLEDI’ 8 OTTOBRE AL
VIA LAVORI CON TASK FORCE DI CALABRIA VERDE, CONSORZI DI
BONIFICA E AIMERI AMBIENTE COORDINATA DAL COMUNE

CATANZARO - Una task force composta da circa 40 addetti di “Calabria verde”, “Consorzi di bonifica” e

“Aimeri ambiente”, coordinati dal Comune, avvieranno da mercoledì prossimo, 8 ottobre, una vasta

operazione di pulizia e bonifica dei canaloni per la raccolta delle acque meteoriche per prevenire il

rischio di dissesto idrogeologico nel Capoluogo.

I lavori, che dureranno una ventina di giorni, si concentreranno sui punti individuati come maggiormente critici nel

corso dei diversi sopralluoghi effettuati nelle scorse settimane, su espressa richiesta del sindaco Sergio Abramo, dai

funzionari dell’ufficio tecnico di Palazzo De Nobili e supervisionati dall’assessore ai lavori pubblici Giuseppe Vitale.

Proprio l’assessore Vitale, affiancato dal dirigente del settore igiene ambientale, Antonio Viapiana, ha presieduto

questa mattina una riunione mirata a programmare e limare le operazioni di intervento. All’incontro hanno partecipato

i responsabili delle agenzie e delle aziende coinvolte.

Sono diverse le aree indicate come prioritarie: si partirà dai quartieri Santa Maria (via Conti Falluc e rotatoria) e Santo

Janni (strada provinciale e arterie in direzione Castace). Successivamente verranno eseguiti gli interventi in via Fares,

via Rito, via Izzi de Falenta, viale Emilia e in località Vincenzale.

Al termine di ogni intervento i funzionari del Comune compileranno una scheda tecnica che servirà come punto di

riferimento per i monitoraggi da svolgere nel corso dei mesi invernali. Sul fronte delle verifiche, inoltre, l’assessore

Vitale ha sottolineato che chiederà il costante intervento degli agenti della Polizia locale per individuare e segnalare

eventuali manufatti o opere abusive che ostruirebbero lo scorrimento delle acque piovane  aumentando così il rischio

di  dissesto idrogeologico.

Palazzo de Nobili  metterà a disposizione della task force impegnata nei lavori i mezzi e gli strumenti necessari alle

operazioni di pulizia e bonifica. 
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'Ndrangheta abramo acqua anas arrestato arresti arresto auto calabria caligiuri carabinieri catanzaro
comune cosenza crotone di droga europee

Federfarma Catanzaro furto

gioia tauro guardia di finanza incidente italia lamezia lamezia terme lavoratori libro m5s maggio maltempo marijuana milano morto ndrangheta omicidio pd reggio

reggio calabria regione

Regione Calabria rende RIFIUTI roma scopelliti scuola sequestro sindaco terme università
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cosenza. 
Acri   Altomonte   Amantea   Bisignano   Cariati   Cassano allo Ionio   Castrovillari   Celico   Cetraro   Civita   Corigliano Calabro   Crosia   Diamante   Firmo   Fuscaldo

Lungro   Luzzi   Montalto Uffugo   Morano Calabro   Paola   Rende   Rose   Rossano   San Demetrio Corone   San Giovanni in Fiore   San Lucido   San Marco Argentano

Santa Sofia d'Epiro   Scalea   Spezzano Albanese   Terranova da Sibari   Torano Castello

Calabria, Lunedì 06 Ottobre 2014 - 14:49 Gaetano Romani

IL MALTEMPO SPAVENTA COLDIRETTI: L'AUTUNNO È INIZIATO CON
TROPPE PRECIPITAZIONI AL SUD

L'autunno è  in iz ia to  con  i l  23% di

precipitazioni in più rispetto alla media

ne l   sud   I ta l i a ,   co lp i to  da  v io len t i

t empora l i   con  pesan t i   dann i  a l l e

coltivazioni, dalla Sicilia alla Calabria. E'

quanto emerge da un'anal is i  del la

Coldiretti, sulla base dei dati Ucea,

nell'effettuare il primo monitoraggio dei

danni provocati dall'ultima ondata di

maltempo. In Sicil ia la situazione è

grave ne l   ragusano,  so t to l inea  la

Co l d i r e t t i ,   d o ve   n on   s ono   s t a t e

risparmiate le zone care allo scrittore Andrea Camilleri. Da Punta Secca, residenza del commissario Montalbano sono partite

infatti le trombe d'aria che hanno devastato le coltivazioni agricole nella fascia che va da Marina di Ragusa verso Siracusa.

Sono stati colpiti gli ortaggi in campo e, precisa la Coldiretti, danneggiate molte serre nelle quali si coltivano pomodori,

peperoni e altri ortaggi. Nella provincia di Palermo sono numerose le aree allagate; si registrano danni alle strutture agricole

e alla viabilità con diverse aziende isolate. Allagamenti si registrano anche in varie zone della Calabria, soprattutto nel

Vibonese, conclude la Coldiretti, con smottamenti di terreno che hanno ricoperto i canali di scolo. La Coldiretti si è

prontamente attivata con il consorzio di bonifica per il loro ripristino per evitare danni peggiori nel caso l'ondata di maltempo

dovesse persistere. (ANSA)
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La decisione è stata ratificata dal Comitato dell’ente

Anna Maria Martuccelli ha rassegnato le dimissioni da Direttore generale dell’Associazione Nazionale
Bonifiche e Irrigazioni (A.N.B.I.), carica che ricopriva dal 1986. La decisione è stata ratificata dal
Comitato dell’ente, che ha espresso grata riconoscenza per la professionalità messa a disposizione
negli anni e che sarà fondamentale all’Associazione anche negli anni a venire.
L’organismo ha quindi proceduto alla nomina di Massimo Gargano, già dimessosi da Presidente
(carica, cui era stato rieletto per la quarta volta nel luglio scorso) e da ogni incarico elettivo nel mondo
della bonifica, come nuovo Direttore Generale.
Tale decisione è stata ratificata dal Consiglio dell’Associazione Nazionale Bonifiche e Irrigazioni,
riunitosi a Roma e che ha proceduto anche all’elezione del nuovo Presidente: è il modenese Francesco
Vincenzi, 36 anni, Presidente del Consorzio di bonifica Burana e di Coldiretti Modena; tale scelta, nel
segno del rinnovamento, qualifica Vincenzi come uno dei più giovani rappresentanti al vertice di un
organismo associativo italiano. Prende evidenza così il disegno di una nuova fase per il mondo dei
Consorzi di bonifica, transitata attraverso le riforme dei settori regionali ed ora approdata al vertice
nazionale.
Vicepresidenti A.N.B.I. sono confermati Vito Busillo (vicario), Donato Di Stefano e Giovanni Tamburini.
“Il futuro – commenta il neo presidente Vincenzi – rimarrà nel solco di quanto quotidianamente fanno i
Consorzi di bonifica a servizio del Paese. L’odierno rinnovamento è funzionale ad un’associazione che,
nel segno della continuità, deve saper raccogliere le sfide di un Paese, che cambia traendo, dal
passato, l’esperienza per guardare al domani.”
Francesco Vincenzi, classe 1978, è perito agrario (diplomato all’Istituto Tecnico Strozzi di Palidano di
Gonzaga), coltivatore diretto, proprietario di un’azienda agricola cerealicola-frutticola di 110 ettari tra
Mirandola e San Felice sul Panaro.
 
 

leggi anche:

Massimo Gargano presidente del consorzio di bonifica europeo
E.U.W.M.A.

Anbi, Martuccelli lascia la direzione a Massimo Gargano.
Il nuovo presidente è Francesco Vincenzi

 R O M A   LUN, 06/10/2014

 Ut i l i t ies  R o m a  A c q u e  A n b i  Annamari  Martuccell i  B o n i f i c h e  Canal i  Francesco V incenzi  Gestione
I d r i c a  Idrovor i  Irr igazioni  Massimo Gargano

L E G G I  A L T R I  A R T I C O L I  D I  P A G I N A  U T I L I T I E S

06/10/2014 Sicurezza gas, Gdf e Autorità avviano controlli a sorpresa in 60 impianti
06/10/2014 Analisi Mediobanca: Hera strategica, su A2A e Iren pesa il ruolo di azionisti...
06/10/2014 A2A: Gori, deliberata cessione di azioni per 6 milioni di euro
06/10/2014 Hera: piano al 2018, Mol a 1 miliardo e investimenti per 2,1 miliardi
06/10/2014 Rifiuti, “Chi inquina paga”. Federambiente: “Criteri semplici e rigorosi”
06/10/2014 Terra dei Fuochi, Ecopneus recupera 18 quintali di gomme abbandonate
29/09/2014 È piena emergenza acqua in Medio Oriente. Ong e Croce Rossa si mobilitano
29/09/2014 Ricerca Frost & Sullivan, la sicurezza alimenta il mercato del trattamento...
29/09/2014 A2A: il cda dimezza gli stipendi del top management
29/09/2014 Acque Potabili: via libera degli azionisti alla fusione in Sviluppo Idrico
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  Rovigo  

Italia Regione

Tempo
Nubi sparse con
possibili piovaschi

Temperature
min 12°C
max 21°C

Mare
poco mosso

Vento
12 kt. da E

A N S A

Torino: arrestato a Santo
Domingo Ramondetti,
condannato per bancarotta

Filippine: due svizzeri uccisi a
colpi d'arma da fuoco

Marina Militare: nave Maestrale
arriva a Gaeta, aperta al pubblico
da domani

Calcio: Rampelli, interrogazione
parlamentare su Rocchi per Juve-
Roma (2)

Roma: tredicenne picchiato e
rapinato in strada

Calabria: Magorno, si può stare
uniti anche confrontandoci
aspramente

Calcio: Rampelli, interrogazione
parlamentare su Rocchi per Juve-
Roma

Trapani: controlli dei Carabinieri,
un arresto e quattro denunce (2)

Trapani: controlli dei Carabinieri,
un arresto e quattro denunce

Brasile: Neves, grande vincitore
elezioni è stato sentimento di
cambiamento

Scrivi al direttore

Animali

Cinema

Lavoro

Weekend

Cucina

Farmacie

Loading...

Loading...
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Speciale Arti e Mestieri

ADRIA

URBANISTICA L’ASSESSORE BUSSON
AVVERTE CHE SERVIRÀ UN MESE PER GLI
AGGIORNAMENTI

I tempi del Pat si
allungano
Il consorzio di bonifica ha
proposto alcune significative
modifiche sul rischio
allagamenti

Luigi Ingegneri ADRIA - Si allontana
la prospettiva di arrivare all’approvazione del Pat entro fine anno, nonostante i
ripetuti impegni pubblicamente espressi dall'assessore David Busson. Ed è stato
lo stesso titolare dell’urbanistica ad informare dello slittamento il consiglio
comunale. Rivolgendosi ai banchi dell’opposizione, Busson si è “scusato per il
fatto che finora non è stato fatto l’incontro con i gruppi di minoranza, ma sono
arrivate delle osservazioni dal consorzio di bonifica che necessitano di essere
valutate e richiedono almeno un mese di tempo per i necessari aggiustamenti”.
Va ricordato che sul nuovo strumento urbanistico c'è stato, ai primi di
settembre, l’incontro tra tecnici incaricati e la giunta con tutta la maggioranza.
Per quanto riguarda le osservazioni arrivate dalla Bonifica, sempre secondo
Busson, si tratterebbe “di modifiche relative alle aree allagabili per cui si rende
necessario l’aggiornamento della schede finora preparate”. Questo passaggio,
dunque, che richiederà almeno un mese di lavoro, renderà praticamente
impossibile arrivare all’approvazione del Pat entro fine anno. Sulla questione
della fragilità idraulica del territorio, c’è stata di recente anche la presa di
posizione del movimento civico Liberi cittadini. “Tra le criticità del nostro
territorio - osserva Michela Grotto - nel documento preliminare si parla
chiaramente di un alto grado di fragilità idraulica dovuto ad un’elevata
impermeabilizzazione del suolo e ad una squilibrata urbanizzazione territoriale,
mentre si evidenzia la mancanza di una disciplina che permetta di ottenere
un’uniformità di interventi in termini di arredo urbano e si ritiene indispensabile
la riduzione della pressione degli insediamenti sui sistemi naturali e ambientali
con il miglioramento e la riqualificazione della qualità ambientale e
architettonica del territorio urbano”. Da parte sua, l'assessore Federico Simoni ha
già anticipato che il suo partito, Forza Italia, non accetterà che nel Pat vengano
introdotti altri vincoli urbanistici rispetto a quelli imposti dalle legislazione
nazionale e regionale.
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 [Veneto]

AMBIENTE. FINANZIATO STUDIO SU QUALITA’ ACQUA FRATTA
GORZONE E ADIGE

lunedì 6 ottobre 2014

COMUNICATO STAMPA

 

 

 

(AVN) – Venezia, 6 ottobre 2014

 

Fra le iniziative di carattere ambientale che saranno promosse e finanziate dalla Regione con le risorse
assegnate al Veneto in base al Decreto legislativo n.. 112/1998 (“Conferimento di funzioni e compiti
amministrativi dello Stato alle Regioni ed agli Enti Locali, in attuazione del Capo I della L. 15 Marzo 1997,
n. 59”), una riguarda una campagna biennale di monitoraggio comparativo sulla qualità dell’acqua sia in
regime di piena che in regime di magra sui fiumi Fratta, Gorzone Adige in vista della realizzazione di un
sistema di diversione delle portate di piena. Per questo progetto è stato attribuito al Consorzio di
Bonifica Adige Euganeo un contributo di 50 mila euro.

 

“Una parte delle risorse assegnate dallo Stato – fa presente l’assessore all’ambiente Maurizio Conte –
abbiamo ritenuto di destinarla ad attività di studio, sperimentazione, informazione e monitoraggio nel
comparto ambientale ed all’attuazione di particolari interventi nell’ambito della salvaguardia del
territorio. Il progetto del Consorzio Adige Euganeo rientra fra questi”..

 

L’opera ha lo scopo di prevenire il rischio di alluvione di vaste aree della Bassa Padovana, come
successo ripetutamente negli ultimi anni a causa degli alti livelli del fiume Fratta Gorzone che rendono
difficoltoso il funzionamento dei 23 impianti idrovori in caso di eventi meteorologici avversi. Date le
numerose implicazioni idrauliche ed ambientali che l’opera comporta, il Consorzio ha affiancato allo
studio progettuale un tavolo di lavoro con gli enti locali e le Aziende Acquedottiste da cui è emersa la
necessità di attivare una campagna di monitoraggio.

 

La campagna sarà affidata all’Agenzia Regionale per la Prevenzione e Protezione Ambientale del Veneto
sulla base di un piano di campionamento presentato dagli enti gestori di acquedotti pubblici e privati.
ARPAV dispone di serie storiche di dati, numerosi parametri chimici ma anche misure di qualità
microbiologica, sia sul fiume Fratta che sull’Adige, raccolti mensilmente dal 2003, e sul Fratta ha due
stazioni di misura dei livelli idrometrici in tempo reale. I dati disponibili saranno integrati da un
monitoraggio per acquisire ulteriori informazioni sulla qualità delle acque e sulla misura della portata  e
del trasporto solido in sospensione in caso di piena.

 

Comunicato n. 2229/2014 AMB.
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Vota questo articolo (0 Voti)

Siglato un protocollo d’intesa tra il Comune di
Soverato e il Consorzio di Bonifica
Scritto da  Pietro Mosella dimensione font Email DISQUS_COMMENTS

SOVERATO – E' stato siglato questa mattina a Palazzo

di Città di Soverato un protocollo d'intesa tra il Consorzio

di Bonifica Ionio Catanzarese ed il Comune di Soverato

finalizzato ad istituzionalizzare la collaborazione tra il

Comune di Soverato e lo stesso Consorzio nelle materie

di comune interesse, attraverso la stipulazione di accordi

di programma.

Presenti in sala consiliare per la coferenza stampa e la

firma dell'intesa il sindaco Alecci, gli assessori Sica e

Riccio,   i l  capogruppo Rattà ed  i l  presidente del

Consorzio di Bonifica, Grazioso Manno.

Il protocollo indica alcune linee guida in merito alla

possibilità di collaborazione tra Comune e Consorzio di Bonifica ed individua alcuni settori operativi nel cui ambito tale

cooperazione può trovare attuazione. Il protocollo ha lo scopo d'indicare alcune azioni possibili nei settori contemplati.

Ha introdotto i lavori il capogruppo della maggioranza in Consiglio comunale, Antonio Rattà, che ha evidenziato come,

già nella sua precedente esperienza amministrativa, nel Consorzio e nella persona del presidente Manno, si siano

trovati sempre degli interlocutori disponibili a collaborare. "Oggi si firma questo protocollo d'intesa – ha detto Rattà -

per certificare il tutto (come già avvenuto per altri 43

comuni che sono aderenti). Le risorse per il comune

purtroppo sono poche ma, con un gioco di squadra e

tanta collaborazione, si possono ottenere comunque dei

buoni risultati."

Il sindaco Alecci ha affermato che "visto il momento

finanziario difficile, gli enti devono necessariamente

collaborare tra di loro. Soverato pur non contando su un

territorio vastissimo – ha detto - ha però tante zone verdi

per  cu i  b isogna preveni re   i l   r isch io  d i  d issesto

idrogeologico, ed il Consorzio opera appunto per la

sicurezza del territorio. Grazie al presidente Manno

anche per l'aiuto che ci ha dato l'estate appena trascorsa perché, pur non essendoci ancora convenzioni, ogni volta

ULTIME NEWS

Pisl, dall’Ufficio di presidenza del Cal
Calabria si sollecita la Giunta regionale

Iniziano a Soverato le attività della
scuola calcio “Massimo Palanca”

Conferita tessera onoraria FUCI a
Domenico della Croce
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Tweet

Ultimi da Pietro Mosella

Comune Soverato, l’Osservatorio di Mellea: “Evitare

un altro commissariamento”

Soverato, incontro su “La Terapia Genica - nuove

frontiere della medicina” (VIDEO)

Soverato, Consiglio comunale: non passa il Bilancio

di Previsione 2014, è crisi!

Venti anni di attività federale, premiato il Volley

Soverato (VIDEO)

Gli studenti dell’Istituto “Malafarina” di Soverato in

Polonia per il Comenius

Articoli che potrebbero interessarti

Iniziano a Soverato le attività della scuola calcio

“Massimo Palanca”

Ancora ottimi risultati per la raccolta sangue dell’Avis

Soverato

La scomparsa del sindaco di Andali nel ricordo di

Grazioso Manno

Ultimati i lavori di ampliamento dell’Istituto

Alberghiero di Soverato

Si cambia

Torna in alto

che chiamavamo il Consorzio per alcuni servizi, sono stati sempre celeri. È un protocollo d'intesa importante – ha

continuato il sindaco – e, grazie a ciò, e ad un piccolo contributo della Provincia, tra pochi giorni i fossi saranno puliti.

Inoltre, stiamo prevedendo un intervento per un miglior convoglio delle acque. Pur mantenendo elevato l'allerta in caso

di forti piogge, - ha concluso – noi faremo tutto quanto ci

compete per prevenire effettuando le dovute pulizie."

Breve intervento anche del vice-sindaco Riccio che ha

annunciato di aver già provveduto nel mese di settembre

alla pulizia delle caditoie e, con la pulizia dei fossi che si

farà da qui a breve, si cercherà quindi di porre rimedio

per quanto possibile ad eventuali conseguenze derivanti

da nubifragi.

In chiusura, parola al presidente del Consorzio di

Bonifica, Grazioso Manno, cha ha dapprima affermato

che, con questa nuova amministrazione, si è subito

trovata un'intesa ed una collaborazione proficua. "Io dico

sempre di avere tre 'sogni' – ha detto Manno – per completare il mio lavoro: la diga del Melito; la realizzazione di un

vero piano irriguo regionale e, di conseguenza, anche di uno comprensoriale; un vero piano comprensoriale per la

messa in sicurezza del territorio per la diminuzione del rischio idrogeologico. Ciò, proprio nel ricordo di alcune

conseguenze tragiche successe nel corso degli anni – ha ricordato Manno – come, ad esempio, la strage del

camping nel 2000 o anche l'alluvione del 2011. Con tutti i 46 comuni speriamo di riuscire a fare un piano per la messa

in sicurezza del territorio, pulire i canali, mettere in sicurezza le colline, proprio per evitare che alla prima 'bomba

d'acqua' si allaghi tutto."

Manno ha anche espresso il desiderio che Soverato possa ridiventare presto la perla dello Jonio e, per finire, ha

ringraziato anche gli operai del Consorzio per la professionalità che sempre dimostrano e per il duro ed incessante

lavoro che svolgono.

Nel dettaglio, nel protocollo d'intesa, sono previste sette disposizioni operative e, precisamente:

1) Gestione idraulica del territorio e Protezione Civile;

2) Attività manutentoria a favore di opere idrauliche e manufatti;

3) Realizzazione degli interventi;

4) Tutela e valorizzazione ambientale;

5) Catasto e Cartografia;

6) Conferenza di Servizi;

7) Altri servizi di interesse comune.

Pietro Mosella

Etichettato sotto Comune Soverato Protocollo d'intesa CONSORZIO BONIFICA GRAZIOSO
MANNO SOVERATO

Altro in questa categoria:  « Questa sera incontro a Soverato per la tutela del Presidio Ospedaliero

Siglato un protocollo d’intesa tra il
Comune di Soverato e il Consorzio…

Questa sera incontro a Soverato per la
tutela del Presidio Ospedaliero

Il sindaco Alecci "in pressing" sull'Asp
per l'ospedale di Soverato

Prosegue il processo unificante delle
Destre calabresi

Lega Pro, Catanzaro-Aversa N. 2-0:
l'importante era vincere

Rotatoria viale Stazione, prorogati i
lavori a causa del maltempo

Sequestrati 78 kg di cocaina purissima
al porto di Gioia Tauro
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> editoriale »

90 candeline per la Radio!
7 ottobre 2014 – 00:00 | Nessun commento

di Rita Occidente Lupo

Lei, l’amica di tutti! A diffondere notizie nelle case, nel momento in cui l’informazione non bucava lo schermo! A

propagandare musica, lutti, politica: a 90 primavere suonate, quella scatoletta sofisticata che seppe …

Leggi l'articolo completo »

6 ottobre 2014 – 05:09 Nessun commento

TweetTweet 0 Mi piaceMi piace 0 Submit

Home » • Valle dell'Irno

Mercato San Severino: Consorzio Bonifica, lavori
messa in sicurezza

 “Sono stati effettuati dal Consorzio di Bonifica interventi di manutenzione

alle vasche per garantire condizioni di sicurezza alle aree comunali a

rischio in caso di piogge abbondanti”. Lo ha detto il Sindaco Giovanni

Romano.“I lavori  – ha spiegato il primo cittadino – hanno riguardato la

pulizia delle vasche a monte ed a valle in località Sant’Aniello di Piazza

del Galdo e del vallone Lavinaio, nonché dell’intero tratto S. Vincenzo-

Ciorani. Le vasche sono state interamente liberate dal fango e dalla

vegetazione, per cui il deflusso dell’acqua è assolutamente normale. Per

l’impegno, la celerita’ dell’intervento e la collaborazione, sentiamo il dovere di  ringraziare il

Commissario del Consorzio, il dr. Antonio Setaro, ed i lavoratori che sono stati impegnati in queste

attività”.“Si è trattato di interventi importanti – ha proseguito Romano – in chiave preventiva ed finalizzati

alla  prevenzione degli allagamenti e dei possibili rischi collegati agli eventi meteorici. Una

testimonianza dell’attenzione che l’Amministrazione Comunale pone rispetto a queste tematiche  e,

pertanto, una garanzia di sicurezza per i residenti delle zone interessate. Tra l’altro, la manutenzione

sarà completata nei prossimi giorni con la pulizia di tutti i canali collegati alle vasche”.“L’attenzione per il

territorio –ha concluso il Sindaco – è una priorità per l’Amministrazione Comunale e il raccordo e la

collaborazione con gli altri Enti rappresentano una doverosa occasione ed una opportunità per il

monitoraggio costante e la gestione accorta dell’intero territorio comunale”.
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> IL PUNTO »

Salerno: Fratte, vendesi immobili prezzo
vantaggioso

1)  In stabile completamente ristrutturato sito in via F.Filzi 10
(zona Fratte) appartamento completamente rinnovato cat.
A4 con possibilità di comunicazione con adiacente locale
commerciale di circa 36 mq (vendita separata) disposto su
2 livelli con …

> IN EVIDENZA »

Attente donne, ne uccide più il compagno che
l’estraneo!

 Bianca Fasano
Che piaccia o meno accettarlo, le donne sono da sempre
ed anche in modo più o meno nascosto, soggette a
violenza. E’ un dato in alcuni casi non visibile (da
insegnante in qualche caso …

> SCIENZE E LETTERE »

Cilento: Pasquale Esposito propone presepe
innovativo per questo Natale

 Bianca Fasano
Non è nuovo alla cronaca dell’arte, Pasquale Esposito. Una
persona che non ama parlare di sé, ma lo fanno per lui i
suoi lavori: nato a Sorrento, vive oramai da anni a
Casalvelino, nel …

>> Politica »

Roma: Fasano “Legge Severino anticostituzionale”

Il sen. Fasano nell’apprendere dalla stampa, di una
dichiarazione del Sindaco Vincenzo De Luca, che definisce
la Legge Severino incostituzionale dichiara: “Sono
pienamente d’accordo con il Sindaco di Salerno e con il suo
collega di …

Arte & Cultura »

Torre del Greco: 10 anni di Salotto della Mente

 Francesca Carrano
Donne, cultura, associazionismo e solidarietà. Tutto questo

cronaca scuola e giovani sport arte & cultura video
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